

Was ist eigentlich das Landeskindertreffen?

Was erwartet Euch am Bramsee?

Wie ist der Ablauf?



Das sind sicher Fragen die Euch nun so durch den Kopf schwirren. Trau ich mich das, was ist das, kann ich da mit? Merle hat sich einmal die Mühe gemacht und Euch so ein Landeskindertreffen geschildert. Vielleicht gefällt es Euch dann und Ihr wollt unbedingt dabei sein. Wir würden uns freuen, wieder mit einer großen Anzahl an Kindern dort teil zu nehmen.

Das Landeskindertreffen findet zentral in Schleswig Holstein am Bramsee statt. Hier treffen sich alle Gliederungen aus S-H zu einem gemeinsamen großen Zeltlager. Mehr als 500 Kinder können dort gemeinsam basteln spielen und toben. Aber lest einfach weiter, was Merle so zu erzählen hat.



Um mal ein bisschen Licht ins Dunkle zu bringen, erzähle ich euch ein bisschen etwas über das alljährige Zeltlager am Bramsee.

Am Bramsee werdet ihr auf viele andere DLRG-Gliederungen treffen.

Freitag, nach der Schule, treffen wir uns alle am DeLaRiGo in Schwarzenbek, unserem Vereinsheim. Wir fahren dann gemeinsam mit den jeweiligen Betreuern in einem Bus dorthin.



Euch erwartet ein großes Gebiet, euer zu Hause für vier Tage. Es gibt eine Menge Wald, Spielplätze, einen großen Fußballplatz und eine Menge Überraschungen.



Es gibt sogar eine Zeitschrift für euch, die „Dilly“. Ihr könnt darin Rätsel lösen, Kleinanzeigen aufgeben, in denen ihr eure Freunde grüßt oder Geschichten und Witze lesen.

Jedes Jahr gibt es ein neues Thema. Ist zum Beispiel „Afrika“ das Motto, so könnt ihr beispielsweise Stifte mit Löwenköpfen basteln, eine Safari mitmachen oder euch als Elefant, Affe oder Schlange verkleiden.



Kurz nachdem ihr dann angekommen seid, eure Koffer in euer Zelt gebracht habt, gibt es in der „Sahara“, das ist der große Fußballplatz, eine freundliche Begrüßung, sowie eine kleine Einweisung.

Danach zeigen eure Betreuer euch das ganze Gebiet, damit mir euch nicht verlaufen.



Wenn das geschafft ist, und die Koffer ausgepackt sind, steht Spiel & Spaß nichts mehr im Wege.

Schon am Freitag werden einige Spiele angeboten, bei denen ihr gerne mitspielen könnt.



Am Abend gibt es dann im Gustav-Wulff-Haus, das Haus werdet ihr noch kennenlernen, Brot mit Wurst, Käse oder manch anderem Aufschnitt und Früchtetee. Außerdem stehen euch, jeweils nach den Malzeiten ein Getränkestand und ein Kiosk zur Verfügung.

Später könnt ihr dann noch zu den „Märchen-Tanten“ gehen, die euch vor dem Schlafengehen noch spannende und lustige Geschichten erzählen. Ansonsten könnt ihr euch in eure Schlafsäcke kuscheln über die Erlebnisse des Tages plaudern.



Am Samstagmorgen geht es vorerst zum Waschen und Umziehen. Danach gibt es ein leckeres Frühstück mit Honig, Schokocreme und Brötchen. Wenn ihr nun fit für den Tag seid, könnt ihr wieder Spiele spielen, im Zelt relaxen oder einfach am See sitzen, und mit der neuen Freundin oder dem neuen Freund plaudern. Freundschaften schließen sich dort übrigens sehr schnell. ;)



Nach dem Mittagessen ist eine Stunde Mittagsruhe, in der ihr kurz Pause machen oder ein Nickerchen machen könnt. Ein gutes Buch oder ein nettes Spiel könnt ihr also gerne mitnehmen.



Nach der Mittagsruhe könnt ihr dann weiterspielen. Überall auf dem Gelände werden Bastelarbeiten und Spiele angeboten. Was gerade läuft, könnt ihr in der „Dilly“ lesen. Auch an Süßigkeiten und Keksen wird es uns nicht fehlen, dafür ist gesorgt.

Abends gehen wir dann gemeinsam in eine Disco, für die ihr euch richtig schick machen könnt. Dann wird getanzt, bis die Füße glühen. Musikwünsche kann man abgeben. Oder sogar selbst was vorführen, wenn man mag.



Sonntag, nachdem ihr euch gewaschen und die Zähne geputzt habt und wir gefrühstückt haben, dürft ihr wieder spielen. Es gibt viele interessante Angebote, wie zum Beispiel seine Hand eingipsen, trocknen lassen, abziehen. Das ist ein schönes Mitbringsel für die Eltern.

Auch hier wird es an Bastel- und Spielspaß nicht fehlen. Es findet ein Fußballspiel mit den Pfadfindern statt und auch das obligatorische Quadrofußball (4 Tore, 2 Bälle und viele, viele Spieler) wird durchgeführt. Eine herrliche Bolzerei.

Nach dem Mittagessen nehmen wir dann an einer Schnitzeljagd teil, die wirklich jedes Jahr wieder für eine Menge Spaß sorgt. Man kann dort auch tolle Preise gewinnen.

Am Abend gibt es ein sehr großes Lagerfeuer, an dem ihr auch auf „Dilly“, den Waschbären, und seine Freunde stoßen werdet. Jeder bekommt ein Stück Fladenbrot und ein Würstchen. Mhhhhmmmm.. ☺

Am Lagerfeuer, wenn alle DLRG-Gliederungen zusammen sitzen, wird gemeinsam gesungen. Auch dort gibt es wieder eine Überraschung. Danach geht es ins Bett.

Montag, am letzten Tag, werden nach dem Frühstück die Koffer und Taschen gepackt.

Während eure Betreuer die Zelte abbauen (Hmpf... ☺), guckt ihr im Gustav-Wullf-Haus einen tollen Film. Diesen könnt ihr selber wählen, indem ihr am Vortag dafür stimmt.

Danach werden die Taschen in den Bus geladen ...

Nun gibt es noch ein letztes Mal Mittagessen. Nach der Verabschiedung in der „Sahara“ brechen wir die Reise nach Hause an...

Ihr werdet sehen, was für eine schöne Zeit wir am Brahmsee haben werden und ich bin mir fast sicher, dass ihr das nächste Jahr unbedingt dabei sein wollt. ☺

Merle, OeKa Jugend, DLRG Schwarzenbek, alljährige Brahmsee-Mitfahrerin und Betreuerin

